

## Neuer, frischer, moderner - Fischer Metallbau geht den Weg in Richtung Zukunft



Fischer Metallbau ist bekannt für die Herstellung komplexer Metallprodukte.

"Die Zeit ist reif für einen Imagewandel" - mit diesen Worten entschied sich Sebastian Fischer, Geschäftsführer in zweiter Generation des als Familienbetrieb gegründeten Unternehmens Fischer Metallbau, die Wahrnehmung in Eisenach und der Wartburgregion zu transformieren. Von Außenstehenden gerne als kleine "Metallbude" abgetan, produziert Fischer Metallbau jedoch seit vielen Jahren Metallbauteile für Großauftraggeber und konnte sich in der Branche als renommiertes Unternehmen in der Region einen Namen machen.

Fischer Metallbau ist bekannt für die Herstellung komplexer Metallprodukte. Die Leistungen, wie Lasern, Biegen, Schweißen, Drehen, Fräsen, Schleifen, Pulverbeschichten, Sandstrahlen und Lackieren, gehen größtenteils automatisiert vonstatten. Dank dem hauseigenen Lager ist das Unternehmen in der Lage, Rohstoffe sowie fertige Metallbauteile stets Just-in-time zur Verfügung zu haben. Die Montageabteilung sorgt anschließend für den fachgerechten Aufbau der bestellten Konstruktion. Um dem Geist der Zeit zu folgen, scheut Fischer Metallbau auch nicht vor großen Investitionen: neue Maschinen für die Produktion, ein Kran als Lastzug für schwere Metallstücke oder ein neuer Lkw zum Ende des Jahres. Zusätzlich möchte Sebastian Fischer seinen Mitarbeitern einen zeitgemäßen Arbeitsplatz bieten - schneller,

leichter und sauberer lautet das Motto. Bei Fischer Metallbau sieht sich die Belegschaft als Team. Die mehr als 80 Beschäftigten in insgesamt 11 Abteilungen sind der Grundstein für den Erfolg. Auch wenn Konkurrenten mehr Geld bieten, schätzt das Team das tadellose Betriebsklima und den familiären Gedanken. Und auch eine angemessene Wertschätzung kommt nicht zu kurz: Mit dem FM-Teamday hat Fischer Metallbau einen Tag im Monat ganz im Namen der Mitarbeiter geschaffen. Trotzdem möchte sich Fischer Metallbau darauf nicht ausruhen. Der Kampf um Fachkräfte spitzt sich immer weiter zu. Besonders in einer von Industrie geprägten Region eröffnen sich den Bewerbern unzählige Möglichkeiten. Im letztem Jahr hat das Unternehmen deshalb eine eigene Kampagne aufgesetzt. Eine neue Karriere-Website, Banner, Plakate sowie Kooperationen und Messebesuche fördern die Sichtbarkeit und ermöglichen den direkten Kontakt mit potenziellen Bewerbern. So präsentierte sich Fischer Metallbau erst kürzlich auf dem Berufemarkt in Eisenach. Viele spannende Gespräche mit interessierten Bewerbern machen Vorfreude auf eine gemeinsame Zukunft im Unternehmen. Vollstes Vertrauen hat Sebastian Fischer dabei in seine Meister sie sind die Felsen in der Brandung. Nicht umsonst war Fertigungsleiter Mario Schlöffel Teil des Teams auf der Messe und konnte mit seiner offenen Art die Schüler und Absolventen für das Unternehmen begeistern. Mit einem klaren Blick in die Zukunft und dem Engage-

ment für ständige Weiterentwicklung setzt Fischer



Metallbau seinen Weg in Richtung moderner Innovation fort. Sebastian Fischer und sein engagiertes Team sind fest entschlossen, die Tradition und den Erfolg des Familienunternehmens weiterhin zu fördern und auch in den kommenden Jahren die Position des Unternehmens in Eisenach und der Wartburgregion behaupten zu können.

